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央视著名主持人毕福
剑听说罗京能拿 28万元

的月薪，连连否认：“胡说
八道，怎么可能，一个电视
台一年能拿出 300多万养
一个主持人？”老毕对记者
亮了个底儿：作为导演的
他拿的是编导的钱，月薪
4000元。

最近，网上流传着一份
《央视著名主持人月薪排
行榜》，其中，《新闻联播》
的主持人罗京位居第一，月
薪有28万元之多。水均益
和鲁健并列第二，每月拿
26万元。

记者拨通了央视总编
室的电话，接电话的女士
说：“我们台里人很多，谁
拿多少工资，别人都不知

道。”后来记者追问罗京月
薪有没有 28万元这么多，

这位女士立刻表态：“这肯
定不靠谱，他拿不了那么多
钱。”而问及王小丫说自己
“一年只拿 10万元工资”
的说法，这位女士又说：
“这也不大对吧，他们的工
资没有那么悬殊的。”

就此，记者采访了央视
著名主持人毕福剑。老毕说
他拿的是编导的钱，月薪
4000元。罗京等人和他的差
距有这么大吗？老毕说，以这
个工资为标准，论职称高低，

上下也不会差多少，罗京等
人也不例外。此外，以收视率
高低为标准，还有一个前十
名的奖项，这个奖金也不会
有多高。 $%"&'(

由南京大学和江苏省
传媒艺术研究会主办的

“中国新文人电视剧高端
研讨会” 今天将在南京拉
开帷幕，来自全国的60多
位专家学者将对苏派电视
剧中出现的新文人电视剧
现象展开研讨。

南京大学戏剧影视研究

系周安华教授表示，这几年
江苏出现了 《国家公诉》
《干部》《香樟树》《中国式

离婚》《红粉》等一批精品
剧。江苏有一大批实力雄厚

的老中青作家队伍，保证了
江苏新文人电视剧有着丰厚
的现实土壤。对“新文人电
视剧”，河海大学易前良副
教授的理解是：“一是这类
电视剧具有浓厚的小说气
息、市民气息；二是具有鲜明

的南方气质和淡淡的人文情
怀，拍摄的背景主要选择在
江南。” )(*+ ,-
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到奥组委后，张艺谋的生

活比拍电影时更繁忙。张伟平
告诉记者，张艺谋每天一大早
就到奥组委，带着六七十人组
成的国际大团队开会。“每天面
对的都不是固定一拨人，总导
演要面对各种各样的问题，要
同来自各个国家的团队合作，

每晚开会都要开到10点多，算
来一天工作都有15个小时。这
几个月来，我们都没怎么碰面，
前段时间高仓健来中国，他好
歹请了个假，请老高吃饭。”
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大忙人张艺谋怎样分身赴

威尼斯呢？“很幸运，奥组委给
了他十多天的假，在威尼斯电影
节期间，暂停奥运会开幕式筹备
工作。但是为了不影响工作进
度，张艺谋已经开始加班了。”
张伟平表示，张艺谋之所以接受
威尼斯的邀请，奥组委之所以能

顺利准假，也同威尼斯电影节的

优质平台有关，这正好可以给北
京奥运会做国际宣传，增加开幕

式的国际影响力。
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张伟平说：“张艺谋当电影

节评委会主席也不是第一次
了，在西班牙、东京、夏威夷等
国际电影节中他都当过评审团
主席，有经验。”

去年，因为贾樟柯的《三峡
好人》与《满城尽带黄金甲》同
期上映，两个片方大打口水仗。

贾樟柯获得去年威尼斯电影节
金狮奖，新画面公司还曾经表
达对威尼斯电影节的尖锐看
法。此次，威尼斯电影节邀请张
艺谋作为评审团主席，也令很
多人惊讶。张伟平表示：“电影
节主要看的是导演的作品和国

际影响力，张艺谋得过两个金
狮奖一个银狮奖，没有人比他
更适合了。” DEF
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